

Paris, le 15 janvier 2009

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le collectif Ni pauvre, ni soumis solidaire de la journée d'actions du 29 janvier !

Le collectif Ni pauvre, ni soumis est solidaire de la journée d'actions du 29 janvier prochain organisée pour défendre le pouvoir d'achat et la protection sociale et lutter contre les inégalités. Notre collectif porte des revendications complémentaires pour l'amélioration des conditions de vie des personnes qui ne peuvent pas ou plus travailler du fait de leur handicap ou de leur maladie.

Un an après sa création, le mouvement Ni pauvre, ni soumis considère que les réponses apportées par le président de la République et le gouvernement ne sont pas à la hauteur des enjeux des réformes à engager pour la création d'un revenu d'existence¹ :

- des centaines de milliers de personnes en situation de handicap vivent sous le seuil de pauvreté, malgré la revalorisation de 5% de l'allocation aux adultes handicapés, sans oublier les personnes bénéficiaires d'une pension d'invalidité, dont la revalorisation a été inférieure à l'inflation ;
- ces personnes, déjà extrêmement fragilisées, doivent faire face à l'augmentation des restes à charge avec l'instauration des franchises médicales... ;
- les personnes en situation de handicap ou malades sont particulièrement touchées par la crise économique et sociale : augmentation du taux de chômage, précarité de l'emploi accrue...

La crise financière et sociale que nous traversons rend encore plus urgente l'instauration d'un véritable revenu d'existence pour les personnes qui ne peuvent pas ou plus travailler en raison de leur handicap ou de leur maladie. Notre collectif refuse que se surajoute à cette crise, une « crise de la solidarité » qui conduirait à laisser durablement sous le seuil de pauvreté des personnes en raison de leur handicap ou de leur état de santé.

Par sa solidarité avec la journée de mobilisation du 29 janvier, le collectif Ni pauvre, ni soumis, dont les revendications sont complémentaires, affirme sa volonté de voir les personnes en situation de handicap et de maladie invalidante reconnues comme des citoyens à part entière dans le cadre de ce mouvement social inter organisationnel !

Et le collectif Ni pauvre, ni soumis donne rendez-vous fin mars pour une nouvelle action marquant la date anniversaire de la manifestation historique du 29 mars 2008 !

Dans l'intervalle, tous les citoyens solidaires sont invités à participer au mur de visages de la solidarité : <http://www.murimages.nipauvrenisoumis.org/>

Pour tout savoir sur « Ni pauvre, ni soumis » : www.nipauvrenisoumis.org

Contacts presse :

APF - Sylvaine Séré de Rivières : 01 40 78 69 60 / 06 07 40 16 65 sylvaine.sere-de-rivieres@apf.asso.fr

FNATH - François Verny : 01 45 35 31 87 francois.verny@fnath.com

UNAPEI – Coralie Langlais – 01 44 85 50 83 c.langlais@unapei.org

AIDES – Marjolaine Bénard : 01 41 83 46 53 / 06 10 41 23 86 mbenard@aides.org

CISS - Marc Paris : 01 40 56 94 42 / 06 18 13 66 95 mparis@leciss.org

ACT-UP Paris- Marie Cuilliez 06 64 51 54 21 coordination-ds@actupparis.org

NAFSEP – Clémence Tourneur : 05 34 55 77 00 clemence.tourneur@nafsep.org

VAINCRE LA MUCOVISCIDOSE – Elodie Guimard : 01 40 78 91 96 / 06 21 57 75 20 equimard@vaincrelamuco.org

FNAIR - Caroline Pascault - 01 46 34 60 60 cp@wellcom.fr

¹ Voir le blog du collectif inter associatif « Ni pauvre, ni soumis » : www.nipauvrenisoumis.org